

Campus de St. William

14 de diciembre del 2022

Incluido en el paquete de esta semana:
Requisición de donativo para la Subasta



El Concierto de Navidad de Waukesha Catholic se llevará a cabo en South High School el lunes 19 de diciembre. El concierto incluirá estudiantes de K3 a 5to grado y el coro de Waukesha Catholic de 6to a 8vo grado. El concierto comenzará a las 6:30 pm. Los estudiantes deben vestir sus mejores galas navideñas. Las hojas de permiso para asistir a la práctica en la mañana del lunes, 19 de diciembre se debieron haber entregado el martes 6 de diciembre. **Si usted todavía lo tiene en el folder, por favor devuélvalo el jueves.**

Retiro de Adviento

El jueves 22 de diciembre todos los estudiantes de Waukesha Catholic estarán en el Campus de St. William para un Retiro de Adviento. Todos los estudiantes que viajen en autobús serán dejados y recogidos en el Campus de St. William. Todos los estudiantes que lleguen y salgan en carro usarán la línea de carros de St. William comenzando a **las 8:10**. La escuela comenzará a las 8:30. Este es un día de salida temprano y todos los estudiantes saldrán del campus de St. William a partir de **las 11:20**. El único cambio para los estudiantes de St. William es que la fila de carros empezará a las 8:10am para dejar a los estudiantes y a las 11:20am para recogerlos. Todos los estudiantes que no toman el autobús a casa tendrán que ser recogidos en la línea de carros; no se podrá recoger a los estudiantes del lado de los autobuses el jueves 22 de diciembre. **No habrá servicio de guardería el jueves 22 de diciembre.**



¡Finalizando! Gracias a todos los voluntarios que ayudaron en el Taller de Santa la semana pasada, desde el montaje hasta el desmontaje y todo lo demás. Un agradecimiento especial va también a todos aquellos que donaron caramelos y bolsas con sellos. ¡El taller no hubiera sido un éxito sin todos sus esfuerzos! Espero que ustedes y sus felices compradores tengan una muy Feliz Navidad. ~Matt & Cindy Maigatter



Atuendo para la nieve



Por favor, envíen pantalones y botas de nieve con sus estudiantes todos los días. Incluso cuando no hay nieve en el suelo. Las botas y pantalones de nieve son necesarios en estos meses de invierno. Los estudiantes saldrán afuera siempre y cuando la temperatura de sensación térmica sea de cero o más. Todos los estudiantes necesitan tener botas y pantalones de nieve para jugar en la nieve. Si falta alguno de estos elementos, los estudiantes tendrán que permanecer en la banqueta. Se recomienda enviar un par extra de guantes y calcetines, ya que son los artículos que tienden a mojarse más.

Medicamentos

Si su hijo necesita medicamentos mientras está en la escuela, usted tendrá que entregar el formulario de medicamentos correspondiente. Hay dos formularios que siempre se pueden encontrar en el sitio web de Waukesha Catholic bajo el tabulador de Parent Information y luego Forms. Uno de los formularios es para medicamentos recetados, el cual debe ser firmado por el médico de su hijo. Es posible que desee imprimir una copia de este formulario y llevarlo a la oficina del médico con usted en el caso de que se solicite la medicación durante el día escolar. El otro formulario es para cualquier medicamento no recetado que usted quiera que su hijo tome mientras

esté en la escuela. Todos los medicamentos deben llegar a la oficina de la escuela en su envase original. **Esto incluye las pastillas de dulce para la tos.** Consulte la página 18 del Reglamento de Waukesha Catholic para conocer todos los detalles.

Actualización de exámenes de Covid

Las pruebas Covid en Waukesha Catholic ya están abiertas para el personal, los estudiantes **y sus familias**. Cualquier personal, estudiante o miembro de la familia que experimente síntomas como tos, fiebre, dolor de cabeza, dolores en el cuerpo, o dolor de garganta se le anima a hacerse la prueba de Covid. El colector de Covid está programado para estar en SWC los martes, miércoles y jueves de 8:15 am - 12:45 pm. Por favor, póngase en contacto con la oficina de la escuela de St. William (262.896.2920 x304 o wbrown@waukeshacatholic.org) para confirmar que el colector está presente. No es necesario pedir cita.

Mirando Hacia Adelante:

Miércoles 14 de diciembre – La directiva de la escuela se reúne con familias 5:30 – 6:00 SWC

Jueves 15 de diciembre – Feliz ½ cumpleaños, Sra. Orlandi

Jueves 15 de diciembre – Día SIN uniforme

Viernes 16 de diciembre – Servicio de Oración organizado por K5A Kelliher

Lunes 19 de diciembre – Ensayo del Concierto de Navidad en South High School

**Lunes 19 de diciembre – Concierto de Navidad en South High School
(K3-5° grado & el coro de Middle School)**

Jueves 22 de diciembre – Retiro de Adviento en SWC

Jueves 22 de diciembre – Salida temprano empezando a las 11:20

Jueves 22 de diciembre – No habrá servicio de guardería

Vacaciones de Navidad:

Comienzan al final del día escolar (11:20) del jueves 22 de diciembre hasta el lunes 2 de enero

El regreso a clases será el martes 3 de enero del 2023